

Le rôle de la Communauté européenne sera déterminant dans le développement de la nouvelle structure européenne. La CE, qui a pris passablement d'avance sur le calendrier qu'elle s'était fixé pour faire l'union économique et monétaire de l'Europe, d'ici la fin de 1992, s'est remise à travailler à l'union politique, ce qui aura de grandes répercussions sur les nouvelles démocraties d'Europe centrale et d'Europe de l'Est.

Il est essentiel, pour la suite des relations du Canada avec la nouvelle Europe, que notre pays resserre ses liens avec la CE. Le Canada est en faveur d'une CE forte et prospère, ouverte sur le monde. Notre objectif est de renforcer nos liens avec la CE au plus haut niveau, celui des chefs de gouvernements et des ministres, et de renforcer les liens institutionnels qui existent déjà à tous les niveaux.